
学校だより N0.１１

平成２２年１０月１５日

尼崎市立若葉小学校

１０月２日（土）秋晴れの下に、第５５回体育大会を無事終えることができました。休憩など、

暑さ対策に気を付け、大きなけがや事故

もなく、子ども達も一生懸命がんばりま

した。来賓から一人ひとりががんばって

いるのがよく分かるいい体育大会でした

ね、との言葉をいただきました。

また、体育大会のアンケートへのご協

力ありがとうございました。回収率は、

家庭数の４６％（昨年は５６％）でした。

一部をご紹介します。

・ 毎年いろんな工夫がされているが、

今年はいろんな面でおもしろくて良か

ったと思う。自転車が裏門近くまでグ

チャグチャで出すのに苦労した。

・ 自分の子が探しやすかった。子ども達の一生懸命な姿を見れてとてもよかった。

・ 小規模ならではの温かみがあってよかったと思う。もう少し出番が増えてもいいかなと思う。

・ もう少し、マイクパフォーマンスというか…盛り上げがあったりする方が…と思った。

・ 飲酒を何人か見かけた。学校行事で、子ども達も一生懸命なのに不愉快。非常に情けない。

・ 今年は、演技終了後の拍手もまばらで、子ども達がかわいそうだった。昼に宴会になっていて休

憩後にできあがっている人がいっぱいいて、怖かった。

・ ・ 今は順位をつけない傾向があるが、運動

・ 会は、はっきり勝敗を決めないと見ている

・ 方もおもしろくないと思う。

・ ・ 保護者のマナーが気になる。タバコの灰

・ が飛んできて迷惑。運動会は見応えのある

・ 楽しいパフォーマンスだった。

その他たくさんのご意見は、職員全員が

目を通し、来年度の体育大会への参考にさ

せていただきます。今年は、保護者のマナ

ーについてのご意見が多くありましたの

で、育友会役員ともよく話し合いの上、今

後の対応を考えていきたいと思います。

【 尼崎市小学校連合体育大会に参加して（６年生）】

１０月１３日(水)、市内４３校の６年生が尼

崎市陸上競技場で一堂に会し、体育大会を開催

しました。世界に通用するトラックで、全員が

１００メートル走の記録をもらいました。オリ

ンピック選手も走った、同じトラックを一生懸

命走りぬけました。私も尼崎市内の小学校出身

なので６年生の時に走りましたよ。保護者の皆

さんも経験された方が多いのではないでしょう

か。また、４００㍍リレー、走り幅跳び、ソフ

トボール投げ、４０㍍ハードル走など、選手の

子ども達もそれぞれに一生懸命がんばりました。

特に、男子ソフトボール投げで、小寺さんが市

内３位という立派な成績を残しました。やった

ね！ （大会セレモニーでの選手入場）

【 ミニコンサートについて 】

尼崎出身の女性デュオ「あまゆーず」のミニコンサート

を１８日(月)５校時、午後１時５０分より、本校体育館で

開催します。ご案内は先日お届けしましたが、大人席を設

けていますので、どうぞ、保護者の方や地域の方もお誘い

合わせの上、是非大勢ご参加ください。あまゆーずの２人

の澄んだ歌声をお聴きいただくと共に、応援もよろしくお

願いします。

【 道意神社の秋祭り 】

雨で一日ずつずれましたが、１０日(日)１１日(月・祝)の２日間、毎年子ども達が楽しみにし

ている道意神社の秋祭りが行われました。９日(土)は本校職員も４名参加させていただく予定で

おりましたが、中止の確認をとり自宅へ引き上げました。日曜日は校長のみの参加でしたが、な

んとなんと、だんじりに乗っちゃいました。

「校長先生もだんじりに乗ったらええわ。」

「先生が載ったら、車が壊れる。」「いや、傾

くだけや。」なんておっしゃていたので、冗

談だと思っていたら、つよく勧められ、結局

乗せていただきました。一生に一度の経験と

すごく興奮しました。地域の皆さんありがと

うございました。子ども達は、かわいい祭り

のはっぴを着せてもらい、重いだんじりを引

いて町内を練り歩きました。神社の境内では

子ども会、婦人会、老人会がそれぞれ店を開

き、子ども達や地域の皆さんで賑わっていま

したよ。私も、婦人会からケナフの手作りハ

イビスカス（今年の新作だそうです）を買い、いただいた抽選券で特等の自転車は外れましたが、

一等に当たって３００円の金券をもらいました。それで、お醤油餅とおぜんざいをいただきまし

た。子ども達には焼き鳥が人気だったようです。そして、子ども会のまと当てや良心的な金魚す

くいに熱中していました。カラオケ大会には参加できませんでしたが、翌日、子ども達からがん

ばったという声を聞きました。町会の皆様お疲れ様でした。ありがとうございました。


